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O Vereador Emerson Pott, PP, saudou a todos e agradeceu a iniciativa das sessões serem transmitidas ao vivo, 
uma demanda que colocou para as pessoas que visitou em campanha, pois defendia isso, que deveria ter mais 
transparência e ser colocado ao vivo, porque assim como qualquer pessoa pode vir aqui assistir, pode assistir de 
casa também, e é um dever de eles colocarem isso em transparência. Exaltou a atitude de ser transmitido ao vivo. 
Reforçou um convite, para todos, já que está sendo transmitido ao vivo, para que todos venham visitar Colinas na 
Páscoa, um evento que está muito bem organizado, muito bonito. Pediu para convidar o seu familiar, convidar um 
amigo, convidar qualquer pessoa, para mostrar que Colinas tem muito a mostrar para essas pessoas, a receber, 
pois Colinas está de braços abertos para receber essas pessoas. Após, disse querer falar sobre o projeto de lei 
trinta e dois, que é o financiamento que o Poder Executivo colocou na Casa, para colocar em votação. Explicou que 
gostaria de colocar a sua posição, que não é contra, não é contra o projeto, só fica muito preocupado com os 
números, pois conforme os números que lhe foi passado, Colinas tem uma dívida consolidada de um milhão e 
oitenta e um, que é de um contrato vigente, uma dívida adquirida em dois mil e dezenove, se não se engana, mas 
Colinas deve um milhão e oitenta e um mil reais e uns quebrados e a receita estimada é trinta e oito milhões. 
Comentou que se usarem esses oito milhões de financiamento que está previsto, a dívida consolidada vai partir 
para quatorze milhões, oitocentos e setenta e cinco mil, todo mundo está ciente desse número, sendo que  receita 
estimada do Município é de trinta e oito milhões, isso em dois mil e vinte e cinco, e se colocar na previsão lá em dois 
mil e vinte e nove, que seria o primeiro ano do próximo mandato, a dívida ainda vai estar lá, em nove milhões e 
trezentos mil, e se pegar uma matemática básica, hoje devem um milhão, podem pegar mais oito, dá nove, estarão 
devendo nove milhões lá em dois mil e vinte e nove. Acha isso preocupante, mas não é contra, só acha que dali um 
pouco poderiam debater, ver outras formas de conseguir recursos, pois não sabe se esse seria o momento ideal de 
adquirir um financiamento, também não sabe se esse valor seria o ideal, mas estão aqui assumindo 
responsabilidades. Informou ter conversado com o prefeito Marcelo hoje, durante uma hora, hoje de manhã, perto 
do meio dia, sendo que já tinha conversado com ele por telefone, oportunidade em que o mesmo esclareceu várias 
dúvidas. Falou ter conversado a pouco com o Fabiano, que também esclareceu mais algumas dúvidas, que gostaria 
de ter conversado com todos e é isso que vem pedir, dali um pouco deveriam, segundo ele, ter sentado todos e 
debatido esse assunto. Reafirmou não ser contra, só não tem a certeza que esse é o melhor caminho, pois estarão 
adquirindo uma dívida enorme, como Colinas nunca teve, talvez seja o caminho certo para conseguir progredir, mas 
fica na dúvida se esse é o melhor caminho a seguir, pelo menos é a sua ideia. Acredita que todos os vereadores 
deveriam se pronunciar sobre esse projeto e não está vendo isso acontecer, sabe que a situação tem a maioria, 
entende, mas acha que estão aqui para esclarecer as coisas, transparência que é uma coisa que sempre defende 
e se tiver que aprovar esse projeto, vai estar junto para aprovar. Ressaltou não ser contra, dizendo não querer ser 
um empecilho para o município, só se coloca na situação de que isso é preocupante, pois se fosse fazer isso de 
forma pessoal, não sabe se teria coragem de trabalhar com esses números assim, já que estão falando cinco, seis 
milhões de juros em dez anos, que vão estar jogando no lixo. Comentou que talvez seja necessário, se Colinas 
talvez não tenha a receita suficiente para fazer investimentos desse tamanho, daí tem que buscar emendas 
parlamentares ou tem que buscar os financiamentos, mas estão colocando muito dinheiro no lixo através de juros. 
Afirmou que essa é a dúvida que fica, a qual quer colocar para os seus colegas e para população também, que a 
sua dúvida é se este é o melhor caminho e, desde já, colocar bem expressivamente que não é contra, que Colinas 
precisa pavimentar mais ruas, Colinas precisa renovar a frota de máquinas do parque de máquinas, que sabe que 
está precária, não foi adquirido máquinas ultimamente, caminhões principalmente, estão com máquina muito 
deteriorada, precisam adquirir novas, só que será  por financiamento, talvez poderiam correr atrás de emendas 
parlamentares, ou o município se inscrever em programas federais, talvez vai ser daqui um, dois anos, mas é assim, 
é assim em casa, se tu não tem dinheiro para gastar o que se faz, vai se virando com o que tem. Afirmou que essa 
é sua posição, que é contra, só acha que precisariam de mais tempo para conversar, debater e ver se esta é a 
melhor solução. Disse que teve uma boa conversa com o prefeito, entendeu a situação, que falou para ele que 
concorda com muitas coisas que ele colocou, mas queria deixar a sua posição sobre esse projeto. À parte, a 
Vereadora Justines pediu a palavra para colocar sua opinião. Dando continuidade, Emerson falou que gostaria de 
colocar mais uma palavrinha que acabou esquecendo, que só precisaria de mais tempo, pois já desde segunda 
quando recebeu a ligação do Marcelo e quando receberam o projeto, começou a consultar pessoas experientes 
para ter informações. Salientou que gostaria de comunicar a comunidade também, ouvi-los sobre o que eles acham 
disso, o que eles acham desses números, porque estão representando a comunidade de Colinas. Sabe que o 
prefeito tem toda autoridade, ele foi eleito para isso, mas precisam saber se a população quer essa dívida, pois fica 
preocupado nessa situação, só nessa questão de se esse é o momento e se esses são os valores que tem que 
adquirir. Afirmou que se for, beleza, estarão junto, irão atrás, porque Colinas precisa investimento, só que tem que 
ser na hora certa e com pé no chão, pois só essa é a sua dúvida. 


